



岩国市中央公民館
御庄分館



二次元コードから
閲覧可能です。

公民館が 学力向上の場に!!

文部科学省は、「人口減少時代の新しい地域づくりに向けた社会教育の振興方策について（中教審 答申）」〈平成30年12月〉で「新たな社会教育の方向性」の具体的方策として、次のように述べています。「住民の主体的な参加のためのきっかけづくりという観点から、特に、幅広い地域住民等の参画により、地域と学校が共に手を携え、地域の子供たちの豊かな学びや健やかな成長と、地域活性化の双方を目指す“地域学校協働活動”は、全ての地域で実施が望まれるものである。」

本号では、御庄小学校の児童を対象とした「夏休み子ども学習教室」を、地域住民や卒業生を指導者として招聘し、公民館を会場として実践している岩国市中央公民館 御庄分館を紹介します。

学校との連携・協働を強化し、地域学校協働活動の拠点を目指す 公民館2!

御庄小児童対象
夏休み子ども学習教室
日 時：令和6年7月26日(金)&29日(月)
(低学年) (高学年)
何れも 9:30~12:00
(*児童は10:00~11:30)
場 所：御庄公民館1F講堂
講 師：ボランティアの皆様
お願い：熱中症予防に飲物持参

**【岩国市中央公民館
御庄分館】**

久しぶりの開催
で不安もありま
したが、小学生の
皆さんは熱心に
学習し、ボラン
ティアは丁寧に教
えてくれました。



【御庄小学校】

今年、低学年は17名、高学年は9名参加しました。参加者・ボランティアの募集、当日の運営、会場準備等、全て公民館がして下さいました。本当にありがたく思います。学力向上にもつながっています。参加した本校職員も大変、感謝しておりました。

＜野村 校長＞

平成27(2015)年から始めました。コロナで中断しましたが、今年から再開しました。学習ボランティアは、地域住民、中学生、高校生、小学校の先生です。

＜藤田 社会教育指導員＞

部活は昼からなので来ました。小学生に喜んでもらって嬉しいです。＜高校生＞

〇〇ちゃんだ。受付はここよ。好きなところに座ってね。＜中学生＞

答えを教えずに、ヒントを出すのは難しいけど、楽しいです。＜中学生＞

分からないことも、気軽に聞けます。優しく、分かるまで粘り強く、教えてくれるのでとても有難いです。＜小学生＞

ボランティアは、社会貢献にもなるし、大学進学や就職にもプラスになり、やりがいがあります。＜高校生＞

なるほど、そうやってやるのか。知らなかったけどよく分かったよ。＜小学生＞



社会教育指導員さんが、小学校の水泳教室の情報を聞き、調整して子ども学習教室の日を決定されたとお聞きしました。社会教育と学校教育がお互いの存在を尊重しながら、一体となって子どもの学びを保障していました。小中学生、高校生を含む地域住民の心の「つながりづくり」、教え合いを通しての「人づくり」がなされ、「地域づくり」にも貢献していると感じました。

